
Carissimi amici Lagunari, 

dopo qualche anno distante da qualsiasi carica ed impegno di 
carattere Nazionale ho ritenuto importante ricandidarmi a 
Consigliere per le elezioni del nuovo Direttivo Nazionale che si 
terranno il 12 aprile prossimo. Molti di voi già mi conoscono 
avendo per anni lavorato fianco a fianco, tuttavia ritengo 
opportuno esporre molto brevemente come si sia svolto in tanti 
anni il mio “essere Lagunare” ed in particolare il mio impegno 
nell’A.L.T.A.  

Sono iscritto all’A.L.T.A., dal 1983, su invito dell’allora 
Presidente della nascente sezione di Mirano Lauro Simeoni, da 
dove, dopo circa un anno, constato le mie capacità comunicative 
e associative, sono stato chiamato dall’allora Presidente 

Nazionale Dr. Licio Salvagno, a svolgere l’incarico di Commissario della Sezione di Spinea, dove, 
dopo aver svolto il compito assegnatomi, sono rimasto per parecchi come Presidente di Sezione.  

Con la nomina a Presidente Nazionale, del Gen. Antonio Assenza, è iniziato con lui il mio 
importante impegno a carattere Nazionale. Assieme al Gen. Assenza, abbiamo fondato il giornale 
dell’A.L.T.A. “il Lagunare”, del quale ho ricoperto per diversi anni il ruolo di Capo redattore e non 
solo. Sempre al fianco del Gen. Assenza ho ricoperto per anni la carica di Coordinatore dei 
Referenti di Zona, e nel contempo mi sono occupato anche della fondazione di alcune Sezioni 
quale Commissario particolare del Presidente Nazionale.  

Assieme al Dr. Franco Mario Colasanti, ho fattivamente contribuito a dare la definitiva 
fisionomia ai quadri espositivi e quant’altro necessario per la creazione della Mostra dell’A.L.T.A. 
da esporre durante i Raduni Nazionali.  

Sono stato creatore per tutte le Sezioni, di diversi capi di abbigliamento tutt’ora in uso 
all’A.L.T.A.; dalle cravatte, ai giubbini, ai maglioni, ai cappellini e quant’altro utile durante le 
manifestazioni.  

Ho attivamente supportato il Gen. Assenza in tutti i suoi spostamenti sul territorio, laddove la 
sua presenza era necessaria.  

Ho contribuito in maniera fattiva alla realizzazione di diversi Raduni Nazionali, Trieste, 
Chioggia, Rovigo, solo per citarne alcuni.  

Per anni il mio impegno nell’A.L.T.A., sia Nazionale che Sezionale è stato veramente intenso 
e oltremodo impegnativo, tanto che arrivato ad un certo punto della mia vita ho dovuto, per motivi 
strettamente familiari, pur rimanendo in qualche modo attivo nella Sezione di Mirano, sospendere 
il mio impegno nel Nazionale.  

Ora, da qualche tempo sono in pensione e pertanto avendo più tempo a disposizione desidero 
rientrare nell’A.L.T.A. Nazionale per offrire a tutti i Soci la mia esperienza maturata in tanti anni di 
servizio.  

Prima di salutarvi, desidero esporre, molto in sintesi, quale sarà il mio programma nel caso 
risultassi eletto a Consigliere Nazionale per il prossimo triennio: “Non chiederò mai cosa fa 
l’A.L.T.A. per me ma cosa faccio io per l’A.L.T.A”. 

Mi è gradita l’occasione per porgervi i migliori saluti e il mio più sentito e forte San Marco!!! 

Lag. Paolo Antigo                       


